



#FUE TENDENCIA

El pasado 16 de febrero el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, encabezó la tradicional vocería de Gobierno que se realiza al iniciar la semana, instancia en la que estuvo acompañado de personas mayores y destacó los avances a partir de la implementación de la Reforma Previsional impulsada por el Gobierno.

Además contó con la participación de la ministra Secretaria General de Gobierno, Camila Vallejo, el ministro del Trabajo y Previsión Social, Giorgio Boccardo, y 10 personas mayores que ya han sido beneficiadas con aumentos en sus pensiones por la implementación de la Reforma Previsional impulsada y promulgada por el Gobierno.

GOBIERNO DE CHILE

@GOBIERNODECHILE

Dicen que es feo hablar de plata, pero qué distinto se siente llegar a fin de mes con un respiro. Gracias al nuevo Seguro Social ya ha mejorado las jubilaciones de más de 1.3 millones de personas y mañana serán 2,8 millones los beneficiados con la Reforma de Pensiones. Chile avanza cuando nos cuidamos entre todos.

CAMILA VALLEJO DOWLING

@CAMILA_VALLEJO

Es importante reforzar que el aumento de las jubilaciones por la Reforma de Pensiones no es un bono que se paga una vez y ya, tampoco es un regalo, es un derecho permanente. Las pensiones tendrán tres componentes: la pensión autofinanciada, la PGU que es universal y la pensión adicional por concepto de Seguro Social.

VOCERÍA DE GOBIERNO

DE CHILE

@VOCERIAGOBIERNO

Teresa Vega, beneficiaria de la Reforma de Pensiones: "Hoy quiero darle las gracias al Presidente, al Gobierno y a todas las personas que hicieron posible este aumento a todos los pensionados. Ha sido una gran ayuda, en especial para la compra de medicamentos".

MARGARITA

@CUPIDOROSADO

Gracias en nombre de todas las mujeres pensionados que, aumentaron su pensión gracias la reforma y nuestra querida @jeannette_jara.